
 23 DE MAYO DE 2006 MARTES DEPORTIVO 
    
DAVID CABELLO-Presidente de la Federación de Bádminton

“Practicar bádminton engancha”

MARTA CABALLERO

El Presidente de la Federación Nacional de Bádminton conoció este
deporte cuando tenía 13 años. Aficionado y docente de las
disciplinas de raqueta en la Universidad de Granada pretende, a
través de la campaña Vuela con el Bádminton, reimpulsar un
Deporte “bastante olvidado”.

Pregunta.- ¿Por qué se practica tan poco en España?

Respuesta.- El problema de su popularidad se debe a que cuando
llegó a España se extendió sólo a nivel recreativo, para jugar en
jardines, en playas... no se aprovechó bien el impulso ganado con
su consolidación como Deporte Olímpico en Barcelona 92.

P.- ¿Cuál es el principal objetivo de la campaña?

R.- Sobre todo, reactivar desde la base de los colegios ese impulso perdido y acabar
con el déficit que existe en España con respecto a países que cuentan con una larga
tradición en Bádminton, como Inglaterra o Alemania.

P.- Ventajas de este deporte.

R.- Lo más importante es que es muy sencillo de aprender. Además, el material es
barato, no necesita grandes espacios, se adapta bien a todas las edades y a la
condición física de cada uno.

P.- ¿Alguna desventaja?

R.- Por decir algo, que el que lo prueba ya no lo deja nunca. El bádminton engancha.
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